

Querido Fausto:

Cuando uno está muy metido en algo pierde la óptica, y como si estuviera fuera de foco, se ven las cosas borrosas, confusas.

Té digo esto, porque hoy te recibís de Abogado, y visto desde vos es un logro, una satisfacción, pero como cualquier otra meta cumplida.

Visto desde mí, con la óptica más clara que nos da siempre el mirar desde "afuera", el que te recibas es un ÉXITO, un triunfo, un galardón, un orgullo... Un hecho de esos, escasos en la vida, que me ponen feliz. Soy feliz por vos y por tu mamá, que siempre te apoyó, te bancó, te contuvo y te acompañó.

Es un logro tuyo, pero dejame sentirme orgullosa y feliz, porque compartimos un pedazo de historia y me creo, en un lugar muy chiquito, parte de lo que sos. Me siento orgullosa, también porque mis hijos tienen un hermano como vos: un luchador nato. Un posentoso, Un valiente.

En este hoy donde los valores y los logros se confunden, donde las palabras jugarse, enfrentarse, esforzarse, han perdido su verdadero lugar, vos me permitís soñar y creer en un mundo distinto, donde el ser "exitoso" tenga otro significado.

Siempre admiré mucho a tu madre, vos lo sabés. Sé que vivir con vos no es fácil, que seguramente para tu madre no fue "un paseo por Disney"; pero sé también que a la hora de revisarse, de hacer "su balance", ella se sentirá "rica", millonaria: ayudó a formar, muy sola a veces, a un ser humano, que con esfuerzo se nutrió de las dificultades, de las imposibilidades, las cargó como mochila y enfrentó la vida.

No conozco mucha gente como vos. Con tu temple y con tu fuerza espiritual. Por eso yo lo tengo anotado a fuego. Y doy gracias por conocerte.

Vivo con los pies sobre la tierra. Y cuando te tuve que dar con "un caño", lo hice y lo volveré a hacer, seguramente. Cuando te tuve que enfrentar, lo hice. Y a veces también me confundí. Y al defenderme, al preservarme porque sufria, mezclé todo. Gracias que la vida, el bendito tiempo, pone las cosa en su lugar. Y aparecen de nuevo los afectos, aquellos verdaderos: reciprocos y compartidos.

Siempre tendrás en mí lo que tuviste. Siempre vas a encontrar lo mismo pasión para la vida, sin subestimaciones, un punto de vista, una idea, una reflexión. Y siempre te voy a escuchar, porque me encantan los cerebros poderosos, la riqueza

de pensamiento . Y siempre , con seguridad , nos vamos a trenzar . Hay cosas que quiero decirte que ojalá las sepas : que te respeto y que te quiero mucho.

Y porque te quiero mucho , y por que me encantaría estar así , quiero que el Martes me sientas parada al lado tuyo y babeando de orgullo y emoción .

Vos sabés que de la vida elijo esto a muerte : las emociones de los afectos , el amor , la libertad , la independencia , la lucha por las propias convicciones , el respeto al otro , la honestidad y sobre todo la fidelidad a uno mismo : el único censor implacable e insobornable . ¿ Por qué elijo esto ? Por si no lo sabés : por fiaca , me encanta apoyar la cabeza en la almohada y sentirme cómoda adentro de mí .

No es cátedra , ni sentencia , es una idea , es más que nada una de las tantísimas formas en que se puede vivir esta vida . Ni la mejor ni la peor . Te lauento por si te sirve . Tómalo a beneficio de inventario .

Fuerza Abogado . Un besooooote enorme .

Maia

P.D : ¿ Te tengo que decir DOCTOR ?